
No.5 アーバンスポーツ施設建設計画について        （令和 6年 4月受付） 

内容  静かで空気のきれいな大多喜町にアーバンスポーツ施設を建設する事

に反対します。 

 町の子ども、若者たちが挑戦してみたいスポーツなのか疑問ですし、

もし町外から不特定多数の人を集めたとしたら、騒音・治安の面から

元々の住民たちが安心して住み続けられるのでしょうか。 

 町民が町から離れていく可能性まで出てくる事を望んでいらっしゃる

のでしょうか。 

回答 アーバンスポーツ施設建設計画の｢町長への手紙｣の内容につきまし

て、次のとおりご回答申し上げます。 

アーバンスポーツは、２０２０年の東京オリンピックで新競技として

採用されたことから注目を集め、若者や子どもたちに新たな挑戦の場を

提供するだけでなく、既存の施設等を活用することで費用対効果に優れ

た施設を整備することが可能です。この施設整備は町の交流人口の増加

や地域経済の活性化につながり、また、アーバンスポーツを切り口にし

て町の認知度を高め、健康社会の実現と観光振興を目指す重要な要素と

なるものと考えており、アーバンスポーツ施設建設が町の発展と住民の

幸福に資することを期待しています。 

引き続き、皆様のご意見を大切にしながら、より良い町づくりに努め

てまいります。 

 


